

Ellos están allí con nostalgia de España, pensando hora tras hora en la patria, en los seres queridos...
¡Cómo se agradece en la distancia una carta...!

Figuraos lo que debe ser para estos camaradas estos días de Navidad, tan propicios al calor familiar...
¡Qué de soledades, qué de emociones no han de sentir...?

Pensando en ellos, en esos miles de muchachos... allí en las estepas de Rusia. «El Aguinaldo para la División Azul» ha sido la magnífica idea que la Sección Femenina ha llevado a cabo con la colaboración entusiasta de todos los españoles. Por todo lo que esos combatientes están haciendo por nosotros, por todo lo que les debemos, les dedicamos esas horas de trabajo de todas las afiliadas de la Sección Femenina (desde las nueve de la mañana hasta las dos de la tarde), todo el sacrificio del donativo, logrado muchas veces a cuentas muy justas...

¡Y que les guste mucho... que con nuestros corazones les hemos enviado...!

